

町作りは人づくり、人づくりは食づくりから 南関町商工会女性部

南関町商工会女性部の田端絹子さん(下坂下)が3月27日、佐藤町長を訪問し、2月8日に行われた熊本県商工会女性部主張発表大会での県知事賞および最優秀賞受賞の報告をしました。

この大会は、女性部活動および地域振興発展の協力者としての活動を通じて得た体験や成果、意見を発表し、女性部員としての意思高揚と資質の向上を図り地域活性化に資することを目的として開催。今回、町女性部は「女性部活動と地域振興・まちづくり」「町作りは人づくり、人づくりは食づくりから」～地域に伝える地域の郷土料理～のタイトルで、町の子どもたちに郷土の味を覚えさせ、郷土を愛する心を育てたいという思いで始めた事業などについて発表しました。また、同部は7月18日、19日に宮崎県で行われる九州大会に出場する予定です。



加工品の製造・新商品の研究開発を進める 南関町加工品開発センター竣工式

町は3月28日、南関町加工品開発センター(関町)の竣工式を行いました。

同施設は、農産物や特用林産物を利用した売れる加工品の開発や新商品の研究などを行い、農業所得および第一次産業生産額の向上を図るために、新設しました。敷地面積は908平方メートルで建物は延床面積448平方メートルとなっています。当日は佐藤町長を始め指定管理者の一般社団法人南関ふるさと応援団の花見洋昭代表理事など約40人が出席しました。

花見代表理事は「町の第一次産業振興のための手助けや加工品の開発を通じた町の発展に貢献したい」と意気込みを語り、式の最後にはテープカットが行われました。



地元の誇り 金栗四三 「RUNNER～人生を変えた12キロ～」DVD贈呈

南関第三小学校(大木洋一郎校長)の菅原賢人さん(相谷)、山田彩月さん(小原)、高原紅葉さん(小原)は3月26日、佐藤町長を訪問し、金栗四三さんについて歌った「RUNNER～人生を変えた12キロ～」を録音したDVDを贈呈しました。

これは、小学校卒業記念製作として児童が金栗四三さんの歌の作詞を行い、DVDにしたもの。当日は来庁した3人が佐藤町長や大里教育長の前で披露しました。

訪れた3人は「とてもよくできていた、頑張ったかいがあった」「三小のことを知ってほしい」「卒業生にも見てほしい」と笑顔で話しました。今後は庁舎窓口での放映や、関所健康マラソンなどで歌を披露する予定です。



県代表として全国大会出場 ソフトテニス

A-lifeなんかんに所属する南関ジュニアソフトテニスクラブの窪杏菜さん(関村)、猿渡菜々美さん(関下)、多田綾乃さん(上坂下)、橋本明さん(関下)、橋本祈さん(関下)、中嶋海音さん(下坂下)が3月27日、雪野副町長を訪問。3月29日から31日にかけて開催された第17回全国小学生ソフトテニス大会(千葉県白子町)への出場を報告しました。

選手たちは「練習成果を発揮し、決勝トーナメントに進みたい」と意気込みを語り、雪野副町長は「県代表として精いっぱい頑張ってください」と激励しました。

第一小学校



南関中学校



- ① ドキドキの入場
- ② 在校生による歓迎の演奏
- ③ 一小のいいところを在校生が披露
- ④ 満点の返事でした
- ⑤ 新入生代表の言葉
- ⑥ ⑦ 起立点呼
- ⑧ 中学生活スタートです

また、南関中学校(樹木龍次校長)の入学式も同日午後同校体育館で開かれ、57人が新しい生活をスタートしました。新入生代表の原口葵さん(上坂下)は「たくさん壁にぶつかりても、考えて自分の気持ちを鏡に映すことでこれから的人生のバネにしたい。また、勉強や部活動、人権についても励んでいきます」と誓いました。

平山校長は、一年生が楽しい学校生活を送るために「人を笑顔にするあいさつをする」と「友達を大切にして仲良しになること」「交通事故故に気を付けて、自分の命を守ること」の3つのお願ひをしました。

式が4月10日の午前に行われ、合わせて80人の新一年生が誕生しました。平山浩治校長(平山浩治校長)の入学式は、同校体育館で開かれました。

町立小中学校で入学式

町内の4つの小学校の入学式が4月10日の午前に行われ、合わせて80人の新一年生が誕生しました。

28人が入学した第一小学校(平山浩治校長)の入学式は、同校体育館で開かれました。

平山校長は、一年生が楽し

い学校生活を送るために「人

を笑顔にするあいさつをす

ること」「友達を大切にして

仲良しになること」「交通事

故に気を付けて、自分の命を守ること」の3つのお願ひをしました。



入学おめでございます